



Steps for the Future

大府南中学校

3年学年通信

第10号

令和7年12月23日



2学期もいよいよ終わりを迎え、明日から冬休みに入ります。2学期は、行事や日々の学習を通して、一人一人が確実に成長した姿を見せてくれました。3年生にとって、この冬休みは受験に向けた最後の追い込みの時期です。これまで積み重ねてきた努力を信じ、自分に必要な学習を見極めて、悔いのない時間の使い方をして欲しいと思います。焦る気持ちが出てくる時期でもありますが、目の前の一つ一つに丁寧に取り組むことが、必ず力になります。また、寒さが一段と厳しくなる季節です。体調を崩してしまっては、せっかくの努力も十分に発揮できません。規則正しい生活を心がけ、体調管理にも気をつけてください。

新しい年を、少し成長した自分で迎えられるよう、充実した冬休みにしていきましょう。3学期、元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。

保護者のみなさまにおかれましては、ご多用の中、先日の懇談会にご来校いただきありがとうございました。お子様の進路や学校生活について、改めて共有する貴重な機会となりました。これから冬休み、そして3学期にかけて、受験に関わる手続きや書類の提出など、何かとお手数をおかけすることも多くなりますが、ご理解とご協力を願いいたします。ご不明点やご心配なことがございましたら、遠慮なく学校までご相談ください。

生徒一人一人が安心して受験本番を迎えるよう、教職員一同、最後まで全力で支えて参ります。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

保育園実習

家庭科の学習の一環として、吉田保育園にて保育園実習を行いました。実際に乳幼児と関わる体験を通して、乳幼児の発達の特徴や関わり方の大切さなどを学ぶことを目的としています。3歳児クラスから5歳児クラスに分かれ、手遊び歌と一緒にやったり、おもちゃで遊んだり、園庭を一緒に走り回ったりしました。生徒たちも園児たちもはじめは緊張した様子でしたが、園児たちの笑顔や反応に触れる中で、自然と表情がやわらぎ、相手の立場に立って考え方行動しようとする姿が多く見られました。教室での学習では得られない、貴重な学びの時間となりました。



学年レク

学年委員会の企画で、学年レクを行いました。「空気読みゲーム」「ポーズ一致ゲーム」「しりとりジェスチャーゲーム」の3つのゲームでポイントを争いました。今まで深めてきたクラスの絆や団結力を発揮できるようなゲームを学年委員会の担当者が考えてくれました。クラスで協力してゲームに挑戦し、結果は1組が優勝、3組が準優勝となりました。



7日(水)始業式

8:20 着席完了
8:20~8:30 朝読書
8:30~8:40 ST
9:00~9:20 始業式・表彰伝達
9:30~9:50 掃除
10:00~10:30 学活・下校

【持ち物】
スリッパ
体育館シューズ
タブレット
筆記用具
読書の本
提出物(シートク)

保護者のみなさまへ

前号の学年通信でお伝えした、公立出願までのスケジュールカレンダーに一部誤りがありました。公立推薦受検の受検日は2月5日となります。また、先日お配りした「公立Web出願について」というB4版のお便りと、手続きの校内締め切り日が若干異なるところがあります。「公立高校Web出願について」のプリントの日付に沿って手続きを進めていただきますようお願いいたします。